

Témoignages du mariage plural comme étant un commandement de Dieu

En lisant ces témoignages, relevez ce que ces personnes ont fait qui les a aidées à recevoir la confirmation spirituelle que le mariage plural était commandé par Dieu.



« Quand le principe de la polygamie a été enseigné pour la première fois, je me suis dit que c'était la chose la plus abjecte que j'avais jamais entendue et je m'y suis donc opposée de mon mieux à en devenir malade et misérable. Mais dès que j'ai été convaincue qu'elle avait pour origine une révélation de Dieu par l'intermédiaire de Joseph, sachant qu'il était un prophète, j'ai lutté en prière fervente avec mon Père céleste afin d'être guidée correctement à ce moment des plus importants de ma vie. La réponse est venue. J'ai reçu la paix en mon âme. Je savais que c'était la volonté de Dieu » (Phebe Woodruff, dans Edward W. Tullidge, *The Women of Mormondom*, 1877, p. 413).



« J'ai sondé les Écritures et après m'être adressée humblement à mon Père céleste, j'ai obtenu le témoignage personnel que Dieu a requis que cet ordre [du mariage plural] soit établi dans son Église. J'ai fait un plus grand sacrifice que le don de ma vie, car je m'attendais à ce que les personnes que j'aime tendrement ne me considèrent jamais plus comme une femme honorable. [Comment] pouvais-je compromettre ma conscience [et] rejeter le témoignage certain de l'Esprit de Dieu au profit de la gloire de ce monde ? » (Zina Diantha Huntington Young, esquisse autobiographique, Collection de la famille Zina Card Brown, Bibliothèque d'histoire de l'Église, Salt Lake City).



« Il y avait douze à quatorze années que je connaissais personnellement Joseph Smith, le prophète, qui fut le premier à m'enseigner ce point de doctrine, et je savais que c'était un homme honnête et honorable. Mais ma connaissance du mariage plural ne dépend pas de sa parole ; c'est le Seigneur qui m'a donné un témoignage divin confirmant ses enseignements, ce qu'aucun homme ne peut donner ou enlever » (Lorenzo Snow, dans Eliza R. Snow, *Biography and Family Record of Lorenzo Snow*, 1884, p. 405).

- Quelles démarches ces personnes ont-elles entreprises avec foi quand on leur a enseigné le principe du mariage plural ?
- En quoi le fait d'avoir le témoignage que Joseph Smith était un prophète inspiré a-t-il incité ces personnes à obéir à ce commandement ?
- En quoi ces expériences peuvent-elles être utiles à quelqu'un qui se demande si Joseph Smith agissait comme un prophète inspiré de Dieu quand il a instauré la pratique du mariage plural ?